



CULTURE MUSICALE AU COEUR DU MONDIAL DU RHUM

Pierre Bertrand, célèbre musicien et chef d'orchestre, est prêt à enchanter les amateurs de jazz lors d'un concert exceptionnel au Palais Brongniart le 14 février 2024, au Mondial du Rhum.

Après avoir brillamment mené des études musicales aux conservatoires de Nice et Paris, Pierre Bertrand a laissé une empreinte indélébile dans le monde du jazz. En 1998, il a cofondé le Paris Jazz Big Band (PJBB) avec Nicolas Folmer, et depuis 2009, il dirige avec passion le Nice Jazz Orchestra (NJO).



Pierre BERTRAND,
Professeur, saxophoniste, flûtiste,
compositeur, et arrangeur de jazz

Son parcours musical exceptionnel a été récompensé en 2005 par les Victoires du Jazz, notamment pour l'album "Paris 24H" du Paris Jazz Big Band et rebelote en 2017.

Associé à la Caja Négra, Pierre Bertrand promet une soirée mémorable, transcendant les frontières musicales et offrant une expérience unique au public du Mondial du Rhum. Cette performance exceptionnelle s'inscrit dans la volonté du festival de marier la culture du rhum avec les influences artistiques les plus variées.



Victor Anicet, Christelle Clairville Pierre-Joseph, Arnaud Dolmen et d'autres personnalités éminentes se joindront à Pierre Bertrand pour une conférence immersive, explorant l'intersection entre la culture Rhum et le monde du Jazz.

Cette expérience sensorielle promet d'élever le Mondial du Rhum à de nouveaux sommets artistiques.

L'événement, orchestré par Pierre Bertrand, représente bien plus qu'un simple concert.

La participation de Pierre Bertrand au Mondial du Rhum promet une expérience transcendant les frontières artistiques et gustatives



PIERRE BERTRAND
& LA CAJA NÉGRA



En fusionnant les mondes du jazz et l'Écosystème Rhum, il crée une atmosphère unique où les saveurs exquises des spiritueux s'harmonisent parfaitement avec les notes envoûtantes du jazz. Son expertise musicale et son engagement à repousser les limites artistiques annoncent une transformation mémorable de cette édition du Mondial du Rhum.

Une invitation est lancée à tous les amoureux de musique et de culture rhum pour réserver leur place dès maintenant et vivre un moment d'harmonie, de générosité, de voyage et d'exaltation le 14 février 2024 au Palais Brongniart en Big Band.

